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 旭川モーニング ロータリークラブ 会報     
            ホーム ページ     http://www.asahikawamrc.com/

              2015～2016年度（第２３期）   会長 ： 高見 一典     幹事 ： 宮永 憲一         第 1043回 例会  №０２

   平成２７年 ７月  ９日 （木）  ＡＭ７：３０～８：３０

   場所   ロワジールホテル旭川   15 Ｆ  シャルム

時間 ス ケジュ ール

  受   付

  受付・ 左から 嵯城・ 坂本・ 今井・ 飯塚・ 竹村会員 今朝の旭川の風景（ ロ ワ ジールホテル・ シャ ルム１ ５ 階よ り ）

奥は事務局の林さ ん

7: 30 開会宣言   妹尾 佳晴 会場監督  ・ ・ ・只今よ り 旭川モーニングロ ータ リ ーク ラ ブ第1043回例会を開催致し ま す。

 点     鐘 高見 一典 会長   点鐘をお願い致し ま す。

ロ ータ リ ー
 ソ ング   ♪奉仕の理想  ♪

四つの
テス ト 唱和

  四つの唱和

7: 35 会長挨拶 高見 一典会長

小委員会活動方針、会計予算説明

 第二回例会は 石川 千賀男会員です。 石川会員お願い致し ま す。

おはよ う ございま す。 先週土曜日には飛弾野会員の瑞宝単光章受賞祝賀会が開催さ れ、
当会から 多く の会員皆様の御臨席を賜り 感謝申し 上げま す。 本当に素晴ら し い祝賀会でし た。
飛弾野会員の今後益々の御活躍と 御健勝を祈念致し ま す。 先だって京都ＭＲ Ｃ の久保会員が来
旭し 、 当会礼会にも ご参加頂き ま し たが、 一昨日再度奥様と 来旭さ れ、 武田・ 福居会員が接待
対応し て頂き ま し た。 今回の来旭は「 田んぼアート 」 見学のため、 昨日午前中に快晴の中、 見
頃と なった田んぼーアート に同行さ せて頂き 、 見学し てき ま し たが大変感動さ れていま し た。
又、 本日午後から は第４ 回全国田んぼアート サミ ッ ト i n北海道が旭川市・ 鷹栖町で開催さ れま
す。
全国各地の道外から 約１ ０ ０ 名参加、 会場と なる 鷹栖町メ ロ ディ ーホールの約５ ０ ０ 席は全て
埋ま る 予定です。 坂東動物園園長の基調講演、 全国各地の田んぼアート 事例発表・ パネルディ
ス カッ ショ ンを行い、 夕刻から は田んぼアート 会場で交流会開催です。
会員の皆様にも 参加・ 見学頂ければ幸いと 存じ ま す。

        国際 ロータリー 第 ２５００ 地区  第３分区

  モーニングロータリー会員理解 月間７月の月間 テーマ



時間 ス ケジュ ール

宮永 憲一 幹事
7: 40 会務報告

7: 42 委員会報告 直前幹事 嵯城 俊明会員 飛弾野  正幸 会員
他連絡事項

7: 45 食事と
     懇談

8: 00 各小委員長 １ ５  階  シャ ルム にての朝食と 懇談

活動方針   例会運営委員長： 桑原 義彦 会員

先日は私の人生於いて
２ 度と ない瑞宝単光章
授章の祝賀会に参列頂
き 心よ り 感謝申し 上げ
ま す。
今後も 変わら ぬご指導
ご鞭撻宜し く お願い致
し ま す。 有難う ござい
ま し た。

前幹事嵯城です。  昨年度の活動報
告書を誠意作成し ており ま す。  前
年度の大委員長、 小委員長、 会
計、 会場監督におかれま し ては作
成をお願いし ま す。  現在の所、 頂
いていま すのは竹澤様。 石川様、
武田様、 小柳様、 嵯城です。

 「 報告を あなたが生き た 一年
間」

「 出席なく し て親睦なし 」 ま た「 親睦なく し て奉仕なし 」 のごと く 、 会員同
士が出席する 事でお互いに意義を見出し 、 例会に出席し た日は１ 日がさ ら に
明る く 活動でき 、 自己の意識をも 高めら れる 、 そう ゆう 例会にし たいと 思い
ま す。 高見会長の思う 「 明る 元気で楽し いク ラ ブ活動に」 を実現でき る 例会
を目指し ま す。
活動計画（ 第３ 分区 ク ラ ブ奉仕委員会 濱口委員長（ 旭川Ｒ Ｃ ） の３ 項目を
目指し ま す。
１ 、 例会出席率の向上によ り 、 会員相互の親睦と 友情を深める 。
２ 、 会員増強、 退会防止に努め、 ク ラ ブの活性化を図る 。
３ 、 ロ ータ リ ー財団、 米山記念奨学会の協力への理解

１ ） 　 　 一般財団法人　 ロ ータ リ ーの友事務所よ り 、 「 ロ ータ リ ーの友」 電子版の案内状　 収受。
　 　 　 　 　 電子版の閲覧方法
   ロ ータ リ ーの友のホームペー  www. r ot ar y-no-t omo. j p　 にアク セス し て、 「 ロ ータ リ ーの友」 電子
版をク リ ッ ク し てく ださ い。 　 Ｉ Ｄ と パス ワ ード を要求する 画面が出てき ま すので、 ご入力く ださ い。
                                          Ｉ Ｄ 　 　              r ot ar y
　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　                   パス ワ ード 　 　        r ot ar y
 ２ ） 国際ロ ータ リ ー第２ ５ ０ ０ 地区2014～15年度ガバナー事務所よ り 、 事務所閉鎖お知ら せ収受。
　 　 　 　 　 ＊１ ０ 月末ま で、 直前ガバナー事務所と し て残務整理。
 ３ ） 国際ロ ータ リ ー第２ ５ １ ０ 地区札幌モーニングロ ータ リ ーク ラ ブよ り 、 会報№1267～1273　 収受。
 ４ ） 国際ロ ータ リ ー第2650地区京都モーニングロ ータ リ ーク ラ ブよ り 、 会報№797～803　 収受。
 ５ ） 旭川プロ バス ク ラ ブよ り 、 創立１ ０ 周年記念誌　 収受。
 ６ ） 一般財団法人　 日本国際飢餓対策機構よ り 、 募金に対する 感謝状　 収受。
 ７ ） 一般財団法人　 比国育英会バギオ基金よ り 、 バギオだよ り Vol . ４ ９ 　 収受。
 ８ ） 国際ソ ロ プチミ ス ト 旭川よ り 、 ２ ０ １ ５ 年度新役員就任の挨拶状　 収受。
 ９ ） 社会福祉法人 旭川いのちの電話よ り 、 広報誌№１ ２ ３ 並びに２ ０ １ ４ 年度事業報告　 収受。
１ ０ ） 旭川市暴力追放運動推進協議会よ り 、 平成２ ７ 年度夏の暴力と 非行の追放運動街頭啓発の案内状
収受。
　 　 　 　 　 日　 　 時　 　 ７ 月３ １ 日（ 金） 　 午後２ 時から ３ 時
　 　 　 　 　 集合場所　 　 旭川駅前広場　 駅前交番横（ 宮下通8丁目）
　



8: 03 各小委員長

活動方針 親睦委員長： 竹村 陽子 会員

各小委員長

活動方針   社会奉仕委員長： 井上 雄樹会員 広報委員長： 佐々木 靖文会員

各小委員長

活動方針 国際奉仕委員長： 竹澤 元男会員
  青少年奉仕委員長 ：  木村 和哉会員

各小委員長

活動方針  米山委員長 : 福居 恵美子会員

8: 15 各小委員長

活動方針  会員増強委員長 ： 武田 昭宏会員 会員組織委員長： 小柳 裕子会員

今年度の広報活動計画。
 １ ）  ク ラ ブ同志と の「 和
合と 情報の共有」 。  例会の
会報発信。  モバイ ルの実用
化を図り 迅速・ 作業の軽減
化と その発信。
２ ） 外に向かっては、 他ク
ラ ブと の「 和合と 情報の発
受信」 。  ホームページ開設
２ 年目に当たり 、 よ り 身近
な位置づけと なる よ  う 、 推
し 進める たく 、 皆様のご協
力宜し く お願い致し ま す。

社会奉仕は、 ク ラ ブの所在地域ま たは行政
区域内に居住する 人々の生活の質をを高め
る ために、 時には他と 協力し ながら 、 会員
が行う さ ま ざま な取り 組みから 成る も ので
ある 。 （ 旭川ＭＲ Ｃ 定款第５ 条３ 号） 左記
実践と し て
１ 、 いのちの電話への支援協賛。
２ 、 ごみのポイ 捨て禁止運動への 参加。
３ 、 公園ベンチのボラ ンティ ア塗装。

等の従前から の活動を継続する と と も に、
その他の奉仕活動にも 積極的に参加をし て
いく 。

前年度に続いての国際奉仕委員会を河崎
高麗男、 飛弾野正幸、 脇坂慎一、 小野寺
康光会員と 共に担当致し ま すが我がク ラ
ブでは継続事業と し て取り 組んでおり ま
す。 「 飢餓、 病気、 ス ト リ ート チルド レ
ンのために」 を合言葉に国際問題の理解
を深め、 親善と 平和を推進する こ と に取
り 組んでま いり ま す。 １ ） 飢餓の現状と
識字率向上に関する 勉強会の開催。 ２ ）
書き 損じ ハガキ、 使用済みテレ ホンカー
ド 等の回収、 落穂募金等を第３ 分区内の
ロ ータ リ ーク ラ ブにも 協力を求め、 識字
率向上と 貧困、 飢餓救済等へ活用し こ れ
ら に取り 組みを行いま す。

ロ ータ リ ー米山記念奨学事業は、 日本で学ぶ外国人留学生の中から 「 卒業」 「 異文化理解」
「 コ ミ ュ ニケーショ ン能力」 における 熱意や優秀性のある 私費留学生に対し て奨学金を支給
し 、 世話ク ラ ブやカウ ンセラ ーと の交流を通じ てロ ータ リ ー精神を学び、 そし て、 国際理解
を深めながら 日本や母国と の懸け橋地なる 人材をそだてる こ と に有り ま す。 その財源は、 全
国のロ ータ リ アンから の寄付によ って支援をする 国際奨学事業です。
１ ０ 月は理解月間であり 米山奨学会の活動状況を、 ク ラ ブ内にて理解を深め、 現況を踏ま え
支援の呼びかけ協力をお願い致し ま す。 全会員１ 万以上の寄付で支援を致し ま す。 こ の寄付
金には税制上の優遇処置が受けら れま す。

福居 恵美子地区会員増強委員長が言っており ま
す・ ・ ・ 「 大切な相手に私たちは心をそえ続け
ても 形がなければ思い伝える こ と は難し い、 そ
の心のプレ ゼント も 大切である が、 こ こ では仲
間になる ロ ータ リ アンを形にし て送って頂き た
い」 と ・ ・ ・ . . 奥の深い意味です。 会員増強に
は特効薬はあり ま せん！！会員一人一人が一歩
一歩の努力と 熱意のある 行動だけです。 特に我
がク ラ ブの良さ を自慢出来なければ人に勧める
事は出来ま せん。 こ の良き 心にこ めて増強を進
めていけば結果は必ず付いて来ま す。
◎短所は考えないよ う に行動し ま し ょ う ！！

　 「 充填・ 未充填職業分
類表」 の「 職業分類表中
の一部を訂正お願い致し
ま す。
竹村 陽子会員の職業分
類を「 総合教育」 から
「 福祉施設」 に訂正お願
い致し ま す。
ま たそれに伴い終わり の
ページの数字の訂正
（ 2015～2016 の行の 充
填28を27に。 未充填33を
34に） も お願い致し ま
す。

高見会長の活動方針を受けて、 親睦委員会は当Ｒ Ｃ がさ ら に魅力的にそし てアイ デ
ンティ ー輝く ク ラ ブと なれる 原動力と し て、 ま た会員間の絆がよ り 深ま る ための親

睦活動を目指し ま す。 皆様のご協力をお願い申し 上げま す
                ２ ７ 年 ９ 月  初旬   紅葉例会                夜間例会
                     １ ２ 月  中   フ ァ ミ リ ーパーティ ー      夜間例会
               ２ ８ 年  １ 月  初旬        新年例会　          夜間例会
                       ５ 月  下旬          観桜会           夜間例会

今年度青少年奉仕委員長を仰せ
つかり ま し た。 いま 、 アク ト の
こ と でいろいろあり ま すが、 1
年間、 精一杯頑張り ま すのでよ
ろし く お願いいたし ま す



8: 20 会計 会計 ：  小川伸治 会員 会員研修委員長： 友重 正親会員
予算説明

8: 20 ３ 分間

 ス ピ ーチ 石川 千賀男 会員

8: 24 ニコ ニコ

 ボッ ク ス 高見  一典  会長 ： 先週土曜日、 飛弾野会員の瑞宝単光章授章祝賀会。
  本当に素晴ら し い祝賀会でし た。

嵯城  俊明  会員 ： 誕生日プレ ゼント あり がと う ございま し た。
井上  雄樹  会員

8: 26 出席報告  桑原義彦  親睦委員長

メ ーク アッ プ

8: 28 伝達事項   妹尾 佳晴 会場監督
高見会長： 伝達事項

8: 30 点鐘   高見会長 終礼点鐘お願い致し ま す。
広報委員会 ：佐々木 靖文（長）  脇坂 慎一   笹川  和廣

： 先日６ 日に４ ０ 才になり ま し た。 お祝いあり がと う ございま し た。

皆さ んにも 、 親友と 大恩人が何人か必ずいる と 思いま す。
今日は私の人生を変えた人、 いわゆる 大恩人のお話をし たいと 思いま す。
私が満３ ０ 歳の時、 東海興業と いう 建設会社から 、 地元の柴滝建築設計事務所に入社し た
当時のこ と です。   皆さ んはご存じ かど う かわかり ま せんが、 山室繊維の当時会長の山室
胤さ んと いう 方がおり ま し た。 創業者です。 創業当時は大風呂敷に反物を担いで、 雪の中
で漕いで、 農家を１ 軒１ 軒歩いて行商し たそう です。  初めてお会いし たと き は８ ５ 歳く ら
いで会長室におり ま し た。 その方が私の人生を変えた人です。 人生の大恩人です。
当時３ ０ 歳の私を見て、 設計料は２ ％し か払わないけど やってく れる か。 と 言っていま し
た、 そのほか役員の皆さ んも それ以上で契約でき たら キャ バレ ー３ 軒く ら いおごってやる
と ま で言われており ま し た。 私は１ 週間毎日通い詰めて何度も 見積書を説明し て、 最終的
には３ ． ５ ％の設計料を獲得いたし ま し た。 そのと き にその会長さ んから 言われた言葉を
一生忘れま せん
おま えは今いく つだ、 ３ ０ 歳か。 そう か一番いい年だな、 いいか人間３ ０ 歳になればこ れ
から 、 いろんなこ と を人から 頼ま れる 、 飲み会の幹事、 町内会、 Ｐ Ｔ Ａ の役員、 選挙の手
伝い、 司会、 その他いろいろな会の入会など 、 人から 頼ま れる よ う になる 。 それを一つも
断ら ず、 すべて受けろ、 そし て、 すべて一生懸命、 汗を流し て、 誠実にこ なせ、 その代わ
り 日曜日も 夜も 忙し く なる が若いから やれる 、 ４ ０ 歳ま での１ ０ 年がお前の人生を決め
る 。 そし て広大な中間地帯の人脈が出来る 。 お前本気でやれる か。 と 言ってじ っと 私の顔
を見ま し た。 私はやってみま すと 約束をし ま し た。 今振り 返ってみま すと 、 それを実行し
たお陰で、 現在がある のだなあと 思っていま す。 長い人生経験をつんだ人だから こ そ、 将
来ある 自分に言っていただいた大切な言葉と し て胸に刻んでいま す。

本年度よ り 会計を務めさ せて頂く こ と にな
り なり ま し た小川です。 ２ ０ １ ５ 年～２ ０
１ ６ 年度の収支予算書の説明をさ せて頂き
ま す。 会費の方ですがう れいし い事に今井
さ んの入会によ り ２ ７ 名から ２ ８ 名になっ
ていま す。 今年度は会場費の増額があり 若
干、 厳し い予算配分をし ており ま すので会
員の増強なら びに経費の節約を協力し て頂
き 、 少し でも 有効的な会計をする 様、 努力
し て参り ま すのでみなさ んのご協力をお願
い致し ま す。 ま た会員拠出金・ 収入・ 支出
計画等は別紙添付さ せて頂き ま す。

旭川モーニングロ ータ リ ーク ラ ブ
月間川柳を早速実施致し ま す。
自慢の一句 ５ ・ ７ ・ ５  を記入し
宮永幹事宛てにＦ Ａ Ｘ  ５ １ －０ ４
２ ７ ま で送信願いま す。
期日締切は７ 月１ ５ 日（ 水） 必着
でご協力お願い致し ま す。

本日の出席
    第１ ０ ４ ３  回 例会 総員   ２ ８ 名

７ 月 ２ 日　 小野寺 康充 会員  （ 旭川東北Ｒ Ｃ ）

出席   ２ ６ 名
出席率

例年行われ、 好評であり
ま す。 会員の研修を今年
も 前期・ 後期に１ 度づつ
実施する 予定です。 楽し
く 、 解り やすい研修会に
し ていき たいと 思いま す
ので全員のお参加をお待
ちいたし ており ま す。

修正出席  ２ ４ 名
88. 89%

　 　 　 ７ 　 月 ９  日
92. 86%

   平成２ ７ 年７ 月9日現在 累計金額       金  ６ ０ , ０ ０ ０  円

今井 孔太  親睦委員

第１ ０ ４ １  回  例会
　 　 　 ６ 月　 ２ ５ 日

修正出席率

総員    27名
修正出席


